Feedback einer Teilnehmerin am Kanagawa University 2022 Winter Online Japanese Language and Culture Program (Jan. 26 – Feb. 26)

Hallo Herr Heidemann,

ja, es war großartig! [...]

Ich hatte mir mehr Theoretisches Herangehen an die Sprache erwartet (Vokabeln, Grammatik, etc.), dies war aber ganz und gar nicht der Fall. Das ganze Konzept (Lernvideos zur Vorbereitung, Üben der einfachen Sätze in der "Klasse" und die Möglichkeit, das Erlernte auch gleich mit japanischen Studenten auszuprobieren) ist große Klasse. Zwischendurch dann ein paar englischsprachige Lektionen rund um das Thema Japan und von den Studenten organisierte Meetings.

Nun kann ich zwar nur ein paar auswendig gelernte Sätze auf japanisch, aber was viel wichtiger ist: Ich habe viele Menschen kennengelernt und bin noch einmal motivierter, diese eines Tages auch persönlich zu treffen. Bis jetzt hat das persönliche Treffen nur mit meinem Mitstudenten hier in Clausthal geklappt, aber wer weiß was noch so kommt. Die Organisation lief reibungslos, auch technisch gab es nichts zu bemängeln. Sollte diese Winter School erneut- dann vor Ort in Yokohama- angeboten werden, wäre ich direkt mit dabei, wenn ich nochmal darf ;-)

Ich hatte ja zu Beginn meiner Auslands- Planung fest vor, die Uni in Tokyo zu besuchen, durch Gespräche mit den Studenten des KU bin ich aber mittlerweile davon ein Stückchen abgerückt. Diese beschreiben Tokyo als interessante Großstadt, der aber aufgrund ihrer Größe und Internationalität ein wenig der "japanische Charme" abhanden gekommen ist. Am Ende werde ich mich sowieso an allen Partner- Unis bewerben und dann abwarten wo es überhaupt möglich wäre.